



Acta del Pleno del Consejo Local del Motor

En Jerez de la Frontera, a 8 de febrero de 2023, tiene lugar la celebración del Pleno del Consejo Local del Motor en la Sala U del Ayuntamiento de Jerez.

A las 17:30 horas comienza la reunión del Pleno, asistiendo al mismo los siguientes miembros:

- D. Andrés Peña Vivero: Motoclub Cerdos Ibéricos.
- D. Ángel López Román: Motoclub Los Viñis.
- D. Antonio López Herrero: Sugar Racing.
- D. Antonio Moreno Manzano: Motoclub Jerezano.
- D. Antonio Rosado Gómez, Vicepresidente ciudadano.
- D. Cristian Manuel Gómez Silva: Grupo Municipal Socialista.
- D^a Dolores Rosado Aguilar: Federación Unión Motoclubes Jerezanos
- D. Félix Moreno Jiménez: Asoreca.
- D. Fosco Valimañan: Motoclub CBR.
- D. Ildefonso Sánchez Sánchez: Automóvil Club Jerez.
- D. José Hermosín Iniesta: Motoclub Custom Cherokee.
- D. José Perdignes González: Motoclub Legítimos.
- D. Juan García Sánchez: Asociación Scooter Club Sur.
- D. Jesús Manuel Sánchez Morales: Asoc. Vehículos Clásicos de Jerez.
- D. Jesús García Figueroa: Grupo Municipal Ciudadanos.
- D. Manuel Gil Gordillo: Siente Motor.
- D^a Nausika Botamino García: Grupo Municipal Popular.
- D. Oscar Vázquez Zapico: Motoclub Sin Gasolina.
- D. Sergio Betanzos: Navarro Hermanos.
- D^a Silvia Linares Corral: Confederación de Empresarios.
- D. Jesús Alba Guerra: Delegado de Deportes y Medio Rural.
- D. Abraham Hernández Parra, Delegación de Deportes.
- D. Álvaro Rebollo Montero, secretario.

Toma la palabra D^a Laura Álvarez, dando la bienvenida a los/as asistentes.

A continuación empieza el debate sobre los asuntos previstos en el Orden del Día.



1.- Aprobación del acta de la sesión de 22 de septiembre de 2022.

Al no haber recibido correcciones al borrador del acta de la sesión celebrada el pasado 22 de septiembre de 2022, que se ha mandado por correo electrónico con anterioridad a esta sesión, se aprueba por unanimidad de los presentes.

2.- Aprobación de la distribución del Presupuesto 2023.

D. Abraham Hernández expone la distribución prevista del presupuesto de 2023, en función de las actividades y su estimación de costes:

| <u>Actividad</u> | <u>Importe</u> |
|--|--------------------|
| ✓ Concentración Coches Americanos (22-23 abril) | 7.000,00 € |
| ✓ Actividades Gran Premio Motociclismo (24-30 abril) | 28.000,00 € |
| ✓ Rallye Ciudad de Jerez (26 y 27 mayo) | 35.000,00 € |
| ✓ Mototerapia (octubre) | 2.000,00 € |
| ✓ Trofeo Aniversario (15-17 diciembre) | 10.000,00 € |
| ✓ Actividades motoclubes Reyes Magos (diciembre) | 3.000,00 € |
| ✓ Total gastos previstos | 85.000,00 € |

La distribución del Presupuesto 2023 se aprueba por unanimidad.

3.- Aprobación del Calendario de Actividades de 2023.

D. Abraham Hernández presenta el calendario de actividades previstas para el año 2023:

| | |
|---|---------------------|
| ✓ Concentración Coches Americanos. | 22-23 abril |
| ✓ Actividades Gran Premio Motociclismo. | 24-30 abril |
| ✓ Rallye Ciudad de Jerez. | 26-27 mayo |
| ✓ Mototerapia. | octubre |
| ✓ Trofeo Aniversario. | 15-17 diciembre |
| ✓ Campaña de Navidad. | Diciembre |
| ✓ Actividades asociaciones. | Durante todo el año |
| ✓ Escuela Motociclismo Jerez. | Durante todo el año |

D. Juan García propone realizar una parada motera, con los clubes de Jerez y a través de la Federación, al igual que se hace en otras ciudades.



D. José Hermosín dice que habrá que aprovechar la actividad de "Mototerapia" que se hará en IFECA.

D. Fosco Valimañan comenta que echa en falta el GP de la Merced que se iba a hacer, o por lo menos la exhibición que se hizo el año pasado.

D. Ildefonso Sánchez comenta que la Federación Andaluza de Motociclismo presentó un presupuesto muy caro, que casi llegaba a la totalidad del presupuesto del Consejo. Si se realiza tiene que ser con un club y apoyarles mucha gente.

D. Andrés Peña propone hablarlo en reunión de la Federación de Motoclubes.

Se aprueba por unanimidad el calendario de actividades 2023.

4.- Premios del Motor Ciudad de Jerez 2023.

D. Abraham Hernández expone que:

- ✓ Las bases de los V Premios del Motor ciudad de Jerez se aprobaron por acuerdo de la Junta de Gobierno Local en sesión celebrada el 4 de octubre de 2022.
- ✓ La publicación de las bases para la presentación de candidaturas se realizó en el mes de octubre, desde el día 10 al 30 (20 días naturales).
- ✓ El pasado 17 de enero tuvo lugar la reunión del jurado para la elección de los ganadores, resultando premiados los siguientes:
 - 1^a.- Méritos deportivos: D^a. Laila Sanz i Pla-Giribert.
 - 2^a.- Trayectoria: D. Giacomo Agostini.
 - 3^a.- Aportaciones al motor: D. Juan García Jarana.
 - 4^a.- Honorífico: D. Valentín Requena.
- ✓ La entrega de los premios está prevista realizarla el jueves 27 de abril, coincidiendo con el Gran Premio de Motociclismo.

D^a Laura Álvarez dice que desde el Gobierno Municipal están estudiando la posibilidad de sacar la entrega de los premios del Circuito para que la ciudadanía pueda asistir. En el Circuito no se puede entrar, es cierto que tiene más repercusión mediática pero para que participe más gente se ha pensado en otras opciones como los Museos de la Atalaya o los Claustros de Santo Domingo, o que se realice otro día que no sea el jueves.



5.- Ruegos y Preguntas.

D. Andrés Peña comenta que las actividades que se realizan con motivo del GP se hacen por y para Jerez, y propone pedir el apoyo del comercio local. O vamos todos juntos o la gente se irá al Puerto de Santa María.

D. Ildefonso Sánchez dice que la hostelería solo quiere aportar para su zona.

D. Félix Moreno dice que ha hablado con los representantes de la hostelería y están muy contentos con las reuniones que se están realizando.

D^a Dolores Rosado dice que se les ha pedido apoyo económico, que mantengan los precios, que adornen los escaparates, etc.

D^a Laura Álvarez valora el apoyo de la hostelería y su iniciativa para ayudar este año. Comenta que la experiencia de la Navidad ha sido muy positiva.

D. Juan García dice que la hostelería tiene su propio presupuesto y que se reúnen para repartir entre las actividades de todo el año.

D. Félix Moreno pregunta por los spots para publicitar actividades a realizar y se le responde que pronto saldrán en los medios.

D. Andrés Peña comenta que es necesario que la publicidad de las actividades se entreguen junto con las entradas del Circuito y se publiciten también en la página web del Circuito.

D. Abraham Hernández dice que antes de fin de mes está previsto tener el documento definitivo y que en el programa de actividades se incluirán sus localizaciones.

D. Fosco Valimañan dice que ha trabajado en el Puerto y que allí no se hace nada, que lo principal es tener aparcamiento cerca, si el motero no ve motos no para a tomar algo. Aquí los bares están muy distantes.

D. Andrés Peña dice que en el Puerto, con la Rivera del Marisco, está todo cerca y se ve muy concentrado.

D. Abraham Hernández dice las reuniones entre CLM y Hostelería se deben centrar en:

- ✓ Zonas estratégicas

| | | |
|-------|---|--------------------|
| | Código Cifrado de Verificación: I62B83W1I281CD9 | |
| | Verificación de la integridad de este documento electrónico mediante la aplicación: Sistema de Información Municipal | |
| Firma | Alvaro Rebollo Montero, Secretario del Consejo Local del Motor | FECHA 19/12/2023 |



- ✓ Aparcamientos
- ✓ Contenidos de las actividades

Y que cuando esté todo definido se celebrará la mesa de seguridad.

D. Ángel López pregunta por rotaciones del GP, ¿habrá GP el próximo año?

D. Jesús García, pregunta si se ha consultado a especialistas de eventos.

D. José Herмосín contesta que solo querían montar un macro concierto en una explanada grande, pero nada por el centro.

D. Abraham Hernández contesta que se ha consultado con agencias de publicidad de grandes marcas y te dicen patrones:

- ✓ Concentrar localizaciones.
- ✓ Fuerte contenido.
- ✓ Obviar el interés de cada marca, Red Bull tira para sus bares y Monster con los suyos.

D. Jesús García propone coger una Avenida entera, poner barras, dotar de aparcamientos para parecerse al Puerto. Son 5 kms para actividades, bares, conciertos.

D. José Herмосín comenta que la concentración de Faro comenzó con 12 moteros en la playa y hoy son más de 40.000 personas.

D. Sergio Betanzos comenta que es importante que los motoclubs den publicidad a actividades por sus redes sociales. También dice que cuando los motoclubs hacen las actividades, en bares o en sus sedes, los visitantes se desconcentran.

D. Andrés Peña dice que su motoclubs organiza su fiesta de bienvenida en Bambú porque en el centro no hay local para ello y porque respetan los precios.

D^a Dolores Rosado dice que la programación está hecha por los motoclubs y que las actividades no se solapan y son complementarias a las previstas en el centro.

D. José Perdigonos dice que se pueden repetir cosas que se hacían cuando era el boom del GP en la ciudad.



D. Ildefonso Sánchez dice que se va a realizar una zona de exhibición en la portada de la Feria.

D. Abraham comenta que este año también habrá contenido el domingo y lunes.

D. Fosco Valimañan, propone hacer mesas de trabajo para ayudar a quienes organizan la exposición de los Claustros.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión a las 18:30 horas.

Álvaro Rebollo Montero
Secretario

| | | |
|-------|---|--------------------|
| | Código Cifrado de Verificación: I62B83W1I281CD9 | |
| | Verificación de la integridad de este documento electrónico mediante la aplicación: Sistema de Información Municipal | |
| Firma | Álvaro Rebollo Montero, Secretario del Consejo Local del Motor | FECHA 19/12/2023 |